

projette d'effectuer une visite au Canada, à une date qui sera acceptable à mon collègue, l'Honorable John Turner.

Mais il y a deux projets de développement financés par l'ACDI en Côte d'Ivoire au sujet desquels il me tardait d'avoir l'avis de mes hôtes: il s'agit de la bibliothèque nationale d'Abidjan et du programme de télévision éducative du pays. J'ai donc pressé sans détour mes hôtes de me faire part de leur sentiment à ce sujet.

Le Président Houphouët-Boigny m'a répondu que son gouvernement accorde une très grande priorité à l'enseignement et à la formation des cadres et que ces deux projets concordaient très bien par conséquent avec l'effort de développement du pays. Bien plus: selon le Président ivoirien, le programme de télévision éducative de son pays a valeur de projet pilote pour toute l'Afrique; et s'il s'avère un succès, il servira d'exemple à tout le continent où la pénurie d'enseignants retarde la scolarisation des populations.

Notre délégation a d'ailleurs visité la bibliothèque nationale d'Abidjan, en compagnie du Secrétaire d'Etat à la Culture, M. Hié Nea, qui est aussi responsable des affaires de la Francophonie. J'ai constaté que cet édifice est un